

POLRES

"Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Berikan Himbauan Penting dalam Giat Anjangsana dengan Perangkat Desa"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLRES.ID

Sep 21, 2023 - 09:08



Sukabumi, 20 September 2023 - Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan Dialog Dengan Warga (DDS) bersama perangkat desa pada hari Rabu, 20 September 2023, pukul 09.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan warga serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan keselamatan di wilayah Desa Kertaangsana.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana S menyampaikan beberapa pesan penting kepada perangkat desa dan warga Desa Kertaangsana:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas mengingatkan agar selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan TPPO di wilayah mereka. Hal ini sebagai langkah proaktif dalam menjaga keamanan masyarakat.
2. **Pencegahan Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor:** Bripka Dede Irvana S juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindakan kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan kekerasan terhadap kendaraan), dan Curanmor (pencurian sepeda motor). Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari tindakan kriminal.
3. **Pencegahan Bencana Kebakaran:** Dalam upaya mencegah bencana kebakaran, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tidak membuka lahan dengan cara membakar dan selalu waspada terhadap risiko kebakaran. Ia juga menyarankan agar kompor dan instalasi listrik dimatikan saat meninggalkan rumah.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Bripka Dede Irvana S juga melakukan sosialisasi tentang aplikasi Super App kepada perangkat desa. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu meningkatkan layanan dan kualitas hidup masyarakat Desa Kertaangsana.

Kegiatan Anjangsana dan DDS ini merupakan wujud dari komitmen Bripka Dede Irvana S dan kepolisian setempat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat Desa Kertaangsana. Semua pihak diharapkan dapat bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.